

Michel Blondeau et les 30 ans de la stèle

Le 26 octobre 1993, Michel Blondeau, alors député-maire de Déols, et le colonel Claude Grenard, commandant de l'Esmat, inauguraient la stèle des anciens combattants au carrefour de la rue Aristide-

Briand. Jean-Jacques Bérenghier, président des Amis de la Martinerie, 30 ans après, est à l'initiative de la commémoration de cet anniversaire qui s'est déroulée, samedi 25 novembre, en présence de Thi-

bault Lanxade, préfet de l'Indre, François Jolivet, député, Marc Fleuret, président du conseil départemental, d'associations d'anciens combattants et de sapeurs-pompiers.

« Trente ans après, je reconnais beaucoup de visages qui étaient présents à l'époque mais beaucoup ont disparu », a souligné Michel Blondeau dans son discours. Cette stèle réalisée en mémoire des anciens combattants des guerres de 1914-1918, 1939-1945, d'Indochine et d'Algérie, a été taillée dans la masse par les compagnons du CERP (Centre européen de restauration du patrimoine) de Châteauroux et représente une femme aux cheveux longs, au regard absent, avançant pieds nus avec, dans une main, un flambeau levé. Il y a à sa droite, un petit garçon nu et, à sa gauche, un soldat prostré assis de profil.



Michel Blondeau, aujourd'hui maire honoraire, est à l'initiative de la réalisation de la stèle des anciens combattants. (Photo NR)